

Spiel / Turnier: Wochenendspiele KW12
SC KLINGE SECKACH
Datum: 26.03.2023

B-Juniorinnen Oberliga 2022/23: SC Klinge Seckach – SV Hegnach 5:0

Am Samstag empfing die B-Juniorinnen Mannschaft des SCK, auf dem Sportplatz in Oberschefflenz, die Mannschaft des SV Hegnach. Vor diesem Spieltag trennte die Tabellennachbarn lediglich ein Punkt. Zusätzlich stehen die Mannschaften im direkten Wettbewerb um den letzten Nicht-Abstiegsplatz in der EnBW Oberliga, entsprechend groß war die Anspannung vor dem Spiel. Der SCK erwischte einen besseren Start und konnte mit der Drucksituation offensichtlich deutlich besser umgehen. Die Weichen für ein erfolgreiches Spiel wurden bereits nach 11 Minuten durch ein Doppelpack von Lana Oldenburger gestellt. Im weiteren Verlauf der ersten Halbzeit erhöhte Pia Schmidt den Spielstand auf drei zu null. Auch in der zweiten Halbzeit gab es für die Gäste nichts zu holen, SCK dominierte das Spiel. Nach einem weiteren Treffer von Pia Schmidt in der 46. Minute war das Spiel bereits entschieden, bevor Jeruscha Blanco Sanchez mit dem fünften Treffer das Spielergebnis noch einmal erhöhen konnte. Am Ende siegte die Mannschaft des SC Klinge Seckach, durch eine geschlossene Mannschaftsleistung, auch in der Höhe verdient und hält damit alle Karten für das Saisonziel-Klassenerhalt in eigener Hand.

Damen-Kreisliga MOS/BCH: SpVgg Neunkirchen – SC Klinge Seckach 2 1:1

Die zweite Damenmannschaft holt einen Punkt im Tabellenkeller bei der Spielvereinigung Neunkirchen. In einem Spiel, welches am Ende keinen Sieger hervorbrachte, ging zunächst die Mannschaft des SC Klinge Seckach, durch einen Treffer von Lucia Eiffler, nach zwanzig Minuten in Führung. Danach passierte lange Zeit nicht, bis zum Ausgleichstreffer der Heimmannschaft in der siebzigsten Minute. Die Tabellennachbarn teilen sich somit die Punkte und verpassen beide die Chance zum möglichen Anschluss an das dicht gestaffelte Mittelfeld im laufenden Wettbewerb.

C-Juniorinnen Landesliga 2022/23: SC Klinge Seckach – SC Olympia Neulußheim 0:0



Auch das Spiel der C-Juniorinnen endete am Wochenende, in einem ereignisarmen Heimspiel gegen die Mannschaft aus Neulußheim, mit einem Unentschieden. Ein Spiel, welches einen Sieger nicht verdient hat, da beide Mannschaften teilweise müde und ideenlos wirkten. Die Zuschauer sahen kaum Torraumaktionen von beiden Mannschaften und mit dem, was dann doch mal auf das jeweilige Tor kam, hatten die souveränen Torhüterinnen keine Schwierigkeiten. Eine bisher durchwachsene Frühjahresrunde für die erfolgsverwöhnte C-Jugendmannschaft, aber noch kein Grund zur Sorge, sondern höchstens eine Lektion, dass es im Leben nicht immer nur bergauf gehen kann.

Nächste Woche spielen nur die D-Juniorinnen und die Damen Zuhause, beide am Sonntag. Die D-Jugend um 11 Uhr gegen SC Olympia Neulußheim in Oberschefflenz und die Damen um 17 Uhr in Rittersbach gegen Post Südstadt Karlsruhe. Alle anderen müssen eine Reise zum Gegner antreten. Die B-Jugend fährt am Samstag zum SC Sand, die C-Jugend muss auch am Samstag nach Mannheim zum Polizei SV und die zweite Damenmannschaft bereits am Donnerstag zu der SpG Hardheim / Pülfringen.